

Acusan que Pemex hace fracking desde hace 12 años

Escrito por Agencias

Sábado 13 de Junio de 2015 19:41

CD. DE MEXICO, 13 de Junio de 2015.- Organizaciones de la sociedad civil alertaron que Petróleos Mexicanos lleva años explotando, a través de empresas privadas, pozos de crudo con la técnica de la fracturación hidráulica, conocida como fracking.

Denunciaron que la actividad se realiza sin que en el país exista regulación específica sobre eso, estudios públicos de impacto ambiental y sin informar a la población que vive cerca de estos yacimientos sobre los daños que podría ocasionar.

Los activistas coinciden que en las comunidades donde se ha utilizado el fracking se ha violentado el derecho a la vida, a un medio ambiente sano, pero sobre todo su derecho a la información y alertaron que con la Reforma Energética –con la Ronda Uno y Cero que ya están en marcha– esta práctica lejos de ser regulada será cada más utilizada.

Hasta el momento no hay registro de que la petrolera cuente con permisos de aprovechamiento ni de descarga de agua que se utiliza en esta técnica. Se requiere de una concesión de agua, tanto para el aprovechamiento, como para la descarga. En el Registro Público de Derechos del Agua no se cuenta con esa información. Al menos no en la base de datos y eso sugiere una irregularidad en el uso de agua.